

## Karnaval Batang Menampilkan Kostum yang Unik dan Menggemaskan

Lutfi Adam - [BATANG.JURNALIS.ID](http://BATANG.JURNALIS.ID)

Aug 19, 2023 - 07:57



Batang - Semarak Peringatan Hari Ulang Tahun Ke-78 Republik Indonesia terasa begitu istimewa di Kabupaten Batang. Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki, memimpin dengan semangat tinggi Karnaval Agustusan yang menggabungkan beragam lapisan masyarakat, terutama dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD) serta sejumlah sekolah mulai dari tingkat SMP hingga SMA

Karnaval ini merupakan wujud nyata semangat kebersamaan kita dalam merayakan kemerdekaan RI. Meskipun kita membatasi jumlah peserta agar tidak terlalu panjang, semangat dan antusiasme mereka tetap menjadi pusat perhatian,” kata Pj Bupati Lani Dwi Rejeki saat ditemui di Lapangan Dracik Kampus, Kabupaten Batang, Jumat (18/8/2023)

Para peserta karnaval dengan sukacita berjalan dari Lapangan Dracik menuju Alun-alun Batang. Menempuh jarak yang lumayan jauh dengan berjalan kaki, peserta tak menyurutkan semangat. “Keterlibatan mereka menjadi bukti nyata komitmen untuk merayakan HUT Ke-78 RI dengan cara yang berbeda dan bermakna,” jelasnya

Dalam karnaval kali ini, berbagai kreativitas busana dan kostum menghiasi jalanan Batang. Gaya pakaian ala pejuang memperlihatkan penghormatan terhadap jasa para pahlawan.

Tak ketinggalan, pakaian adat turut memperkaya keragaman budaya di Indonesia. Selain itu, peserta juga berani tampil beda dengan mengenakan kostum anime atau bahkan pakaian pahlawan dari film-film terkenal

Kami sangat mengapresiasi kerja keras peserta yang berjalan kaki dalam panasnya cuaca demi memeriahkan acara ini. Ini adalah contoh nyata semangat cinta tanah air,” terangnya

Tak hanya peserta dari kalangan dewasa, anak-anak dan pelajar turut berpartisipasi dengan penuh semangat. Dengan kostum yang beragam, mereka tampil cantik dan gagah, memancarkan semangat kebangsaan yang mengharukan

Acara karnaval ini menjadi momen yang membawa kegembiraan dan kebersamaan dalam menyambut kemerdekaan RI. Masyarakat Batang menunjukkan rasa cinta dan kebanggaan terhadap negara dengan cara yang unik dan berwarna,” tandasnya

Dengan semangat yang sama, perayaan HUT Ke-78 RI di Batang terus berlanjut dengan berbagai acara dan kegiatan yang menggugah semangat persatuan dan kesatuan dalam bingkai kebhinekaan

Kemerdekaan adalah anugerah berharga yang harus kita jaga dan peringati dengan penuh makna. Semoga semangat karnaval ini tetap membakar api kecintaan terhadap tanah air,” ujar dia

AdamBatang